

Entrega Asistencia Social en Pinar del Río cajas decodificadoras para TV digital

Categoría: Trabajo

Publicado: Jueves, 21 Octubre 2021 18:30

Escrito por Alina Cabrera Domínguez

Visto: 602



Ante el anuncio del llamado apagón analógico programado a partir del 30 de noviembre, en la provincia de Pinar del Río, más de seis mil núcleos de la asistencia social reciben de manera gratuita la caja decodificadora de la señal de tv digital, para garantizar este servicio a personas con limitaciones en su capacidad de ingreso monetario.

La instalación de estos dispositivos comenzó por familias de cuatro municipios vueltabajeros y hoy se extiende por toda la geografía territorial, en tanto hasta la fecha, según precisó Belén, Martínez Martos, jefa del departamento de asistencia social más de 2 mil 500 núcleos familiares han recibido la caja decodificadora, cuyo costo lo asume el programa de asistencia social en Cuba

“Para los núcleos beneficiarios es gratuito, porque el costo de la caja lo asume la Asistencia Social por un valor ascendente a mil 725 pesos con 21 centavos. En la provincia se entregarán 6969 de estos dispositivos”, destacó.

Entrega Asistencia Social en Pinar del Río cajas decodificadoras para TV digital

Categoría: Trabajo

Publicado: Jueves, 21 Octubre 2021 18:30

Escrito por Alina Cabrera Domínguez

Visto: 602



La funcionaria agregó que como requisitos indispensables para recibir este beneficio, se exige contra con un televisor que funcione, aunque no sea moderno, pues Copextel, entidad encargada de la instalación, instala de ser necesario un modelador que permite recibir la señal digital a través de la caja decodificadora.

Este trabajo, indicó la funcionaria, se realiza de manera conjunta entre Dirección Provincial de Trabajo y Seguridad Social y Copextel, en tanto han logrado concluir la instalación en municipios como Sandino, Los Palacios y Minas de Matahambre.

Entrega Asistencia Social en Pinar del Río cajas decodificadoras para TV digital

Categoría: Trabajo

Publicado: Jueves, 21 Octubre 2021 18:30

Escrito por Alina Cabrera Domínguez

Visto: 602



Entrega Asistencia Social en Pinar del Río cajas decodificadoras para TV digital

Categoría: Trabajo

Publicado: Jueves, 21 Octubre 2021 18:30

Escrito por Alina Cabrera Domínguez

Visto: 602

En Cuba, entre el 30 de noviembre y el 15 de diciembre de 2021 se prevé realizar la primera etapa de transición parcial a la televisión digital terrestre, proceso que forma parte del programa diseñado en el país para abandonar la obsoleta transmisión analógica, cuya temporalidad estaba pactada en diez años (2013-2023).

Desde ese momento, dejarán de recibirse por la señal analógica los canales Educativo y Educativo 2 en las provincias occidentales, que comprenden los territorios desde Pinar del Río hasta Matanzas.